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Тема дипломной работы: Управление сбытом и пути совершенствования (на примере КУП «Минскхлебпром» хлебозавод 6). Содержит 86 страниц текстового материала, 17 таблицы, 10 иллюстраций, библиография составляет 35 названий. 
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Объект исследования: Коммунальное производственное унитарное предприятие «Минскхлебпром».
Предмет исследования –управление сбытом на предприятии и пути совершенствования,

Цель работы: пути совершенствование сбытовой деятельности на предприятии.
В работе проведен анализ сбытовой деятельности предприятия, ассортимента реализуемой продукции, основных конкурентов, товаропроводящей сети, большое внимание уделено исследованию потребителей продукции, определены направления совершенствования системы сбыта и даны рекомендации рыночного поведения предприятия при реализации продукции.

Область возможного практического применения проведенных исследований: Автор исследовал основные направления сбытовой деятельности, дал характеристику выпускаемой продукции и произвел оценку ассортиментной политики предприятия, рассмотрел основные рынки сбыта продукции предприятия, провел анализ сбытовой деятельности предприятия и разработал рекомендаций по совершенствованию сбытовой деятельности КУП «Минскхебпром».

Полученные в ходе анализа результаты объективно отражают ситуацию на КУП «Минскхебпром».

Рекомендации, содержащиеся в работе изучены руководством КУП «Минскхебпром» и признаны целесообразными для предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней цифровой материал правильно и объективно отражает состояние исследуемой проблемы.

Thesis: sales Management and ways of its improvement (for example, "Minskhlebprom" bakery 6). Contains 85 pages of textual material, 17 table 10 illustrations, bibliography is 35 names. 
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Object of study: Municipal production unitary enterprise "Minskhlebprom". 

In work the analysis of marketing activity of the enterprise, assortment of products sold, major competitors, distribution network, great attention is paid to research of consumers, the directions of improvement of sales system and the recommendations of market behavior of enterprises during sales. 

The area of possible practical application of the conducted research: the authors have studied the main directions of sales activities, gave a description of output and assessed the assortment policy of the company, considered the main markets for products of the enterprise, conducted an analysis of marketing activity of the enterprise and developed recommendations on improvement of sales activities unitary enterprise "Minskchlebprom". 

Derived from analysis of the results objectively reflect the situation on CUE "Minskhlebprom". 

The recommendations contained in the paper we study the guidance of the cue " Minskhlebprom" and considered appropriate for the enterprise. 

The author acknowledges that some of digital material correctly and objectively reflects the state of the investigated problem.

